

Potsdam, 07.12.2017

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressemitteilung

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Woidke besucht Erwin-Strittmatter-Gymnasium Spremberg – Diskussion über Wahlalter 16 für Bundestagswahl

Ministerpräsident Dietmar Woidke ist am Montag Gast des Erwin-Strittmatter-Gymnasiums in Spremberg im Landkreis Spree-Neiße. Nach einer Begrüßung und einer Vorstellung verschiedener Projekte und Arbeitsgemeinschaften diskutiert Woidke mit Schülerinnen und Schülern der 11. Klassen darüber, ob Jugendliche schon im Alter von 16 Jahren an den Bundestagswahlen beteiligt werden sollten. Während in Brandenburg bereits 16-Jährige an den Landtagswahlen teilnehmen dürfen, sind Bundestagswahlen bislang Erwachsenen ab 18 Jahren vorbehalten.

Wann: Montag, 11. Dezember 2017, 09:00 bis 11.00 Uhr

Wo: Erwin-Strittmatter-Gymnasium, Mittelstraße 1,
03130 Spremberg (Parkplätze auf dem Schulhof)

Wer: Neben **Ministerpräsident Woidke** werden erwartet:
der Landrat von Spree-Neiße, **Harald Altekrüger**,
der Sozialdezernent des Landkreises, **Hermann Kostrewa**,
die Bürgermeisterin von Spremberg, **Christine Herntier**, sowie
der Vorsitzende des Schul-Fördervereins, **Michael Schiemenz**

Ablauf: 09.00 Uhr
Begrüßung durch Schulleiterin **Odette Urban**
Grußworte des Ministerpräsidenten und des Landrats
09.20 Uhr
Rundgang und Vorstellung von Projekten u.a.
Schülerzeitung, Schülerfirma, Schülerband und
Bläserklasse sowie Schach-AG, Roboter-AG,
10.10 Uhr
Diskussionsrunde im Rahmen des Projekts
„Jugend debattiert“ zum Wahlalter 16
10.30 Uhr
Rundgang Turnhalle und Außengelände

Das dreizügige Erwin-Strittmatter-Gymnasium Spremberg befindet sich in Trägerschaft des Landkreises Spree-Neiße. Unterrichtet wird in einem historischem Gebäude, einem modernen Anbau und einer neuen Turnhalle. Zusätzlich zu den regulären Klassen ab Jahrgangsstufe 7 gibt es Leistungs- und Begabungsklassen in den Jahrgangsstufen 5 und 6 mit künstlerischem Profil und Spezialisierung auf Bläser- und Musicalunterricht.

Die derzeit etwa 580 Kinder und Jugendliche werden von 44 Lehrern unterrichtet. Die Unterrichtsräume sind mit modernster Technik ausgestattet. Die Schule versteht sich als kreidefreie Schule. So sind alle Räume mit interaktiven Tafeln ausgestattet. Es gibt eine Schülerfirma und die Schülerzeitung „Überflieger“. Zur Studien- und Berufsorientierung unterhält das Gymnasium Kontakte zur Brandenburgisch-Technischen Universität Cottbus-Senftenberg sowie zu Unternehmen der Region.